

22022022

LLAMADO

La Fiesta Del Gran Giro

El arte de dar vuelta la pagina a lo grande

(llamado a decreto popular)

El Colectivo 22022022

Noviembre 2020

Introducción

Con el presente documento, nos proponemos abrir un trabajo de reflexión colectivo centrado en un proyecto acaso extravagante, pero también profundo, sin que por ello nos tomemos demasiado en serio. Algo a medio camino entre la idea descabellada y el gran trabajo colectivo. Es un llamado, una manera de expresar una *intención*, abierta a la *atención* y a los cuidados que cada uno querrá darle. Como tal, su alcance dependerá de todos nosotros.

Se trata de sembrar la idea de que, en una fecha concertada, pasemos “oficialmente” y por “decreto popular” del viejo mundo a un mundo nuevo. En el día acordado, haremos un gran festejo parecido a un carnaval, una fiesta libre, no local, abierta a todos :

¡ LA FIESTA DEL GRAN GIRO !

Se tratará de pasar del Gran Secreto al Gran Decreto. Lo que los seres humanos esperan de manera secreta debe ser decretado por ellos mismos. El giro *secretado* por la historia pide que el colectivo humano se lo *decreta*. Un poco como el famoso “problema” del año 2000, o como los festejos del fin del mundo en el año 2012 (coincidiendo con el fin del calendario Maya), se tratará aquí, 10 años más tarde, el 22022022, de celebrar el principio de otro mundo.

El plan de nuestra idea se articula en siete preguntas; 3 grandes preguntas estructurales, más bien generales, y 4 preguntas coyunturales que consisten en un desarrollo de la

tercera pregunta estructural y que son más bien prácticas y concretas.

Estas preguntas son las siguientes:

- 1) ¿ QUÉ ?
- 2) ¿ PORQUÉ ?
- 3) ¿ CÓMO ?
- 4) ¿ QUIÉN ?
- 5) ¿ CUÁNDO ?
- 6) ¿ DÓNDE ?
- 7) ¿ CON QUÉ PROTOCOLO ?

Con la publicación de este llamado, lo que nos proponemos hacer es un recorrido (que empieza con nosotros mismos y que se extiende a los que quieren escucharnos, un recorrido de Francia, de Europa, y porqué no, del mundo) mediante una serie de relevos que, lo esperamos, serán cada vez más numerosos, con el fin de presentar esta idea a la vez simple y compleja al mayor número posible de gente.

La idea es simple : se trata, ni más ni menos, de celebrar una renovación, de permitir *que sea expresada la enorme felicidad* que ello nos inspira; pero la idea es también compleja en cuanto nos pide dar lo mejor de nosotros mismos, lo que no es tan fácil de manifestar, lo que exige un esfuerzo, un trabajo sobre sí mismo, un espíritu abierto, mucha tolerancia y mucho amor para no dejarse llevar por los tormentos de la división.

Principio general: no hay otro enemigo que él que está en nosotros mismos, no hay problemas sino soluciones.
Inclusividad.



Las 7 grandes preguntas:

¿ QUÉ ?

¿ De qué se trata ?

Al abrir todos los sentidos, todos los poros de la sensibilidad, todas las sinapsis del cerebro, todas las chacras, al interrogar el espectro de lo que somos en toda su amplitud, se nos impuso la idea de que, tanto en nuestras pequeñas historias personales como en la Gran Historia colectiva, el tiempo había quizás llegado de celebrar una renovación.

Nos parece evidente que estamos viviendo hoy un gran periodo de transición, de transformación, de cambio.

Nos parece importante subrayar que este gran giro en curso deriva de un proceso por así decir natural, casi biológico. Como la metamorfosis de una oruga en mariposa, digamos, un fenómeno emergente.

Este cambio consiste en dejar atrás, paso a paso, un mundo en el que estamos todos frustrados por la desarmonía del ambiente, cualquiera sea nuestra posición social, nuestra riqueza, nuestra cultura, nuestros haberes y títulos, para dejar paso a un mundo en el que, pese a los sufrimientos de la vida, a veces terribles, seamos todos satisfechos por la inmensa felicidad que nos deparará el impulso colectivo hacia la construcción de un mundo benévolo. Los hombres, las mujeres,

los ricos, los pobres, los místicos, los ateos, los artistas, los científicos, los sabios, los locos, etcétera... ¡ Todos !

Un mundo que sustituirá el abatimiento de la destrucción por la felicidad de construir.

Con lo que la idea que se nos ocurrió es la de hacer *correr un rumor* en la esperanza de que se propague mejor que el coronavirus. Y este rumor consiste en decir que un gran evento se está preparando, una gran celebración, un festejo feliz y animado, para dejar constancia del pasaje de un mundo viejo a uno nuevo.

Esta gran celebración se define en cierto sentido como un *rito de paso*. Se trata a la vez de una *Gran Unión de Polos* y de una *Gran Emancipación*, experimentándose los dos tanto colectivamente como en el fuero interno de cada uno.

El pasado y el porvenir :

- Rito de paso, cortar el hilo.
- Agradecer al pasado, aceptar el pasado, perdonar los errores pasados, amar el pasado.
- Inaugurar el porvenir y acogerlo, liberar, estructurar y desarrollar la renovación, nuestro primer llanto.
- Discernir lo que muere de lo que permanece.
- Etc.

Lo spiritual y lo material :

- Abrir nuestro intelecto a la transcendencia.
- Chacra de la corona => Coronavirus => restauración de la corona: símbolo de conexión con

lo divino => como si la pandemia del Covid fuese una coronación colectiva para pasar de la “monarquía” a la democracia conectada.

- Pasar de la inteligencia a la intuición y la sabiduría.
- Etc.

Lo Femenino y lo Masculino :

- Reconocer y unir dentro de uno mismo lo Femenino y lo Masculino (Yin & Yang).
- Darle un lugar pleno al Principio Femenino en la gobernanza de los asuntos mundiales, en la economía (etimología: griego antiguo, *oikonomia*: gestión/administración de la casa, del mundo).
- Compromiso del Principio Masculino en la conexión con lo sagrado, con lo universal, con la transcendencia.
- Enterrar el hacha de guerra, terminar con la guerra de los sexos.
- El uno mediante el otro y no el uno contra el otro.
- El avenimiento de una verdadera paridad.
- Etc.

El Determinismo y el Destino :

- La humanidad, por un lado, es la presa de fuerzas que la superan y, por el otro, el resultado de lo que los humanos hacen con ella. La actitud correcta sería la de prestar atención a las energías en juego, a las señales débiles, y desarrollar nuestra capacidad de acción de manera acorde con lo que el universo nos sugiere. Esto es, el alineamiento. La posición

correcta del humano entre la Tierra y el Cielo, entre determinismo y destino.

- Etc.

Lo personal y lo colectivo :

- Conocerse a sí mismo para ponerse al servicio de la construcción de relaciones justas.
- TPTS (Transición Personal, Transición Social)
- La potencia y la felicidad de la obra colectiva.
- La plenitud para todos respetando cada uno
- Un imaginario positivo al servicio de la construcción de nuevos relatos (utopías, ficciones felices)
- “Seamos nosotros mismos el cambio que queremos ver en el mundo”
- “Somos las y los que habíamos estado esperando”
- El poder del pensamiento creativo.
- Etc.

La Humanidad y la Naturaleza :

- “No estamos defendiendo a la naturaleza, somos la naturaleza que se defiende”
- El ser humano *es* la naturaleza, la historia es un proceso de la naturaleza.
- “La Tierra no necesita que se la salve, necesita que se la ame”
- Etc.

El Macrocosmos y el Microcosmos :

- Tomar en consideración a todos los “seres vivientes” sobre la Tierra, a todos los terrícolas.
- Tomar en consideración los planetas, las estrellas como una prolongación del fenómeno de la vida.
- Etc.

El Norte y el Sur :

- El avenimiento de una verdadera solidaridad
- El reparto de las riquezas.
- No hay dicha sin paz, no hay paz sin justicia, no hay justicia sin reparto.
- Etc.

La juventud y la vejez :

- Terminar con la sórdida costumbre de considerar esas edades como cargas, como inútiles y no rentables, como blancos para el formateo, la explotación y el pillaje.
- Ofrecer un marco de *libertad* a los jóvenes, para que su exuberante creatividad pueda expresarse para el beneficio de todos.
- Ofrecer un marco de bienestar a los viejos, un espacio de meditación desde el cual prodigar su sabiduría para el beneficio de todos.
- Etc.



¿ PORQUÉ ?

¿ Porqué hacer esta gran fiesta ?

En un primer momento, esta pregunta nos lleva de regreso a nosotros mismos, a lo que nos anima, a lo que somos. Después, por expansión, vamos descubriendo cómo el paisaje del mundo confirma y complementa esta realidad interior. Y, al final, vemos de qué manera una gran fiesta, un ritual, tienen la capacidad de solucionar y liberar las tensiones en juego en esta gran transición.

Una respuesta de orden subjetiva podría formularse así :

- Porque organizar esta fiesta se nos impone como una revolución interior,
- Porque organizar esta fiesta resuena en nosotros como un llamado,
- Porque organizar esta fiesta es una sugerencia del universo que parece decirnos que esto es nuestra misión en la Tierra; más que una intuición, una revelación,
- Porque organizar esta fiesta es también una manera de solucionar la ecuación de nuestras vidas,
- Porque organizar esta fiesta nos libera y libera nuestras energías vitales,
- Porque organizar esta fiesta nos parece una evidencia,
- ¡ Porque estamos listos !

Una segunda respuesta, más exterior, podría ser :

- Porque el mundo sufre e implora por una ruptura salvadora,
- Porque la renovación tiene que exteriorizarse ya mismo,
- Porque la renovación necesita tomar consciencia de sí misma, de su potencia, de su amplitud y de su belleza,
- Porque el viejo mundo está completamente esclerosado, inerte, impotente, decadente, hediondo y que tenemos que emanciparnos de el,
- Porque el estallido de felicidad colectiva es un desencadenante potente para el inmenso estallido de la renovación que nos espera,
- ¡ Porque todo el mundo está listo !

Y una manera más de responder al porqué :

- Porque hay un tiempo para *invocar* al gran giro, y que después viene el tiempo de *evocar*lo,
- Porque este gran giro, *secretado* por nuestra historia colectiva, necesita hoy que el colectivo de los humanos se lo *decrete*,
- Porque dejar constancia de un giro permite propulsarlo.



¿ CÓMO ?

¿ Cómo hacer está fiesta ?

De la manera más simple, preparándola como se prepara una fiesta, a nuestra escala y a nuestra medida, en el lugar donde uno se encuentra, con la gente que nos rodea, la que amamos y que comparta este impulso.

Juntando nuestras sensibilidades, nuestros conocimientos, nuestras habilidades y nuestros modales, para elaborar meticulosamente, juntos, la trama, el plan del evento en toda su complejidad y su grandeza.

La idea es tomarse a sí mismo como punto de partida, de centrarse y concentrarse, y comunicar después la felicidad que esta fiesta nos inspira a través de todos los medios a nuestro alcance.

Proponemos algunas ideas directrices :

- *El coraje* : no permitir que ninguna sombra empañe nuestros corazones y espíritus, nada de dudas, nada de sospechas, nada de miedos, reencontrémonos con nuestro espíritu infantil, aun al riesgo de sentirnos un poco ingenuos, no se trata de un reto, somos todos gente libre y legítima, no tenemos nada que temer, nada que perder, y todo por ganar. Esto es lo que nos parece la condición previa para que la felicidad pueda expresarse.

- *La felicidad* : es la base del proyecto; definir un espacio, un *recipiente* para que brote la felicidad de la renovación. Dejemos de lado por ahora el *contenido*.
- *La inocuidad* : si la neutralidad supone una moral exterior en el marco de la cual uno se mantiene neutro, la inocuidad supone a su vez una moral interior, un alineamiento interior propio de cada uno. La inocuidad no dicta ninguna conducta, resulta del perfecto alineamiento con uno mismo. Pensamos que ser justo con uno mismo equivale a ser justo con el mundo.
- *El desapego* : creemos que el camino importa más que el resultado. Ser humilde, dar lo mejor de sí y apuntar a lo mejor para todos sin por ello depender emocionalmente de una proyección o de un resultado cualquiera. Deleitarse de las felicidades pequeñas tanto como de las grandes.
- *La benevolencia* : conscientes *de* y confiando *en* una *intención* común, el camino está hecho de *atenciones* a cada uno y cada una, a cada detalle.
- La *no pertenencia* y la *no personificación* : ningún estandarte, ninguna postura, ninguna reivindicación, ninguna violencia, ningún separatismo, ninguna estigmatización, ninguna distorsión, etc.



¿ QUIÉN ?

Este mensaje es para todos.

Se trata de un llamado. Estarán implicados todos los que se sienten interesados e inspirados, todos los que quieren festejar la renovación, en fin, todos los archipiélagos del nuevo mundo.

En primer lugar, llamamos a todos los que podríamos agrupar bajo el lema de “los oficios del vinculo”, tales como: coachs de todo tipo, acompañadores del cambio, de la transición, facilitadores de toda calaña, comadronas (o comadrones), chamanes, brujos y brujas, curanderos y curanderas, algebristas, domadores de energías, magos y magas, especialistas en mayéutica, restauradores y restauradoras, psicólogos y psicólogas de toda índole, conciliadores y conciliadoras, artistas, docentes, formadores y formadoras en inteligencia colectiva, en comunicación no violenta, prospectivistas, conspiradores y conspiradoras positivos y positivas, profesionales de la colaboración, de la cooperación, acompañadores y acompañadoras de proyectos colectivos, etc. Nos estamos olvidando de muchos, la lista es infinita y se va alargando cada día.

Nos dirigimos también a los especialistas en comunicación. A los espíritus libres de la transición, a los aficionados de las redes, a los youtubers y otros geeks afines, a los periodistas, con tal que sean todos independientes, por supuesto. Los invitamos *con la única condición de que sean todos verdaderamente motivados*, a comunicar su entusiasmo por las redes que manejan. Nada de entrevistas personalizadas, que

personifican. Cada uno vive la felicidad en su propio corazón y es esta misma felicidad lo que se trata de comunicar. Nada de blablablá, nada de análisis tediosos y aguafiestas.

Después, nos dirigimos a los grupos de actores positivos, *comprometidos con el servicio y el bien común*, en todos los rubros de la actividad humana: social, humanitario, medico, ecológico, económico, jurídico, político, artístico, científico, etc.

Nuestro mensaje está también dirigido a los *círculos espirituales*, a los chamanes, a los magnetizadores, a los astrólogos, a los curanderos, a los místicos, a los esotéricos. A los religiosos también, pese a que muchas veces ya tengan sus propias perspectivas sobre el tema del Gran Giro, unos esperando el mesías, otros la vuelta de Cristo, del avatar Kalki, del imam Mahdi, del Buda Maitreya, etc. Acaso sus esperas se verán cumplidas, el mesías llegará y será el mismo para todos, uniendo todas las iglesias del mundo... ¿ Quién sabe ?
¡ Estamos dispuesto a todo !

Dirigimos *un llamado especial a los artistas* famosos, conocidos, no tan conocidos, desconocidos. Músicos, cantores, raperos, artistas plásticos, pintores, escultores, bailarines, comediantes, los invitamos todos a crear para esta oportunidad una obra singular que podrán presentar el día mismo en un ecosistema que les resulte propio: en los pueblos, los barrios, los centros, los lugares alternativos, etc. Muestras, escenas abiertas, conciertos, espectáculos y tantas otras manifestaciones artísticas: ¿ qué mejor manera de celebrar el Gran Giro ? De ahí el título que elegimos : *¡El arte de dar vuelta la pagina a lo grande!*

¿ CUÁNDO ?

¡ La pregunta decisiva !

El hecho de determinar y decretar una fecha constituye de por sí toda la apuesta de nuestro ejercicio colectivo. Pues, se necesita una fecha fija para catalizar la acción, organizar las energías y, porqué no, adelantar la renovación, o por lo menos propulsarla. En eso consiste un rito de paso. Esto no significa que todo vaya a cambiar este día, para nada (lo mismo que uno, en su cumpleaños, no cambia del día para la mañana, sino que sigue siendo la misma persona que era la víspera), no obstante, es un momento importante que permite liberarse del pasado y liberar el porvenir.

Esta pregunta es decisiva porque es precisamente la que todo el mundo se hace para sus adentros, en secreto: ¿Cuándo las cosas van a cambiar de verdad? ¿Este cambio, lo veremos durante nuestra vida? ¿Cuándo todo esto va a sacudirse un poco, cuándo algo estallará por fin?

En realidad, depende de qué se está hablando. De la escala desde la que uno considera las cosas. De la perspectiva que se tiene. De la relación de uno con la temporalidad.

Cada uno tiene su propia lectura de la Historia. Nosotros pensamos que el fenómeno de aceleración de la Historia y la manera en que se va precipitando hacia un punto de crisis constituye un eje de lectura de lo actual más o menos consensuado.

¿ Se puede identificar algún punto de inflexión ? Esto depende de las sensibilidades de cada uno.

En fin, que definir un momento preciso resulta complejo. Ahora bien, si queremos festejar, tenemos sí o sí que decidir de una fecha, caso contrario no festejaremos nunca.

Entonces, ¿ qué fecha para la fiesta ?

Dentro de poco, nos parece, el tiempo necesario para desarrollar y difundir la idea lo más ampliamente posible. Hemos pensado en el año 2022. Para ser más precisos, hemos pensado en el 22022022, ya que se trata de una fecha-palíndroma, lo que tiene lo suyo.

Alentamos el lector entusiasta a que profundice el trabajo de confirmación, de consolidación de esta fecha con sus propias investigaciones y análisis coyunturales del 22022022. De lo que se trata es de desarrollar para sí mismo y alrededor suyo el fuerte sentimiento de que haremos de este evento una fecha histórica.

Por eso proponemos el : **22022022**



¿ DÓNDE ?

¡ En el mundo entero y en el corazón de cada uno !

Quien se pone a hablar de un mundo nuevo, lo hace tanto desde lo global como lo local. Así fue como algunos pergeñaron el termino “glocal”. Esta fiesta, por supuesto, no se concentrará en un solo lugar, siendo más bien no local o para ser más preciso multi-local.

La idea es que una multitud de pequeños focos festivos es preferible a una serie de pesados eventos centralizados.

La fiesta del Gran Giro tendrá así lugar *en todas partes, en el mundo entero*. Ahí donde está la gente, ahí donde vive, en los lugares de intercambios y de encuentros, en los lugares alternativos, en las plazas de los pueblos, en casa, en la ciudad, en el campo, en la playa, en la pampa, etc.

La fiesta del Gran Giro tendrá también lugar *dentro de cada uno de nosotros*. Porque somos nosotros los que cambiamos, que demos vuelta la pagina, gracias a la felicidad que vamos desplegando.

La fiesta del Gran Giro tendrá también “lugar” en la web, mediante las redes, gracias a los “live” que cada uno podrá postear en el día acordado, de manera que se genere un verdadero campo (canto) que nadie podrá ignorar. *La idea es que se haga viral.*



¿ QUÉ PROTOCOLO ?

¡ El protocolo es libre !

Cada uno y juntos podemos construir un protocolo, un co-protocolo, cuyo objetivo es inspirar un impulso, una felicidad y cuyo principio es la inclusividad (no existe ningún enemigo, salvo en nosotros mismos, no hay problemas, sólo soluciones).

Caja de herramientas :

- Las herramientas del desarrollo personal.
- Las herramientas del desarrollo impersonal.
- Las herramientas y los métodos de la inteligencia colectiva.
- La practica de la meditación.
- Las herramientas de puesta en contacto.
- Internet y las herramientas de las redes.
- Las licencias libres, la protección del bien común.
- Las herramientas y los métodos del vinculo, de la facilitación, de la dirección del cambio, de la transición.
- Etc.

Este proyecto tiene dos ejes :

- **Primer eje** : la *comunicación*, la *difusión* de este llamado, según el modelo del contagio, del rumor, cada uno obrando a su manera, con el espíritu que lo caracteriza, cada uno con las herramientas de su elección.

- **Segundo eje** : la *preparación*, la *organización* de esta fiesta por cada uno en colaboración con su red de amistades, dándole sentido, contenido, consistencia al evento, cada uno a su manera. Lo más importante es que esta fiesta tenga lugar en nuestro corazón, en el corazón de cada uno.

A modo de ejemplo (y no de modelo)

El grupo local que formamos inicia varios actos. Cada uno de estos actos puede reproducirse en otro lugar y adaptarse según el gusto de cada cual.

- Creación de un colectivo local.
- Realización de un sitio web.
- Difusión del presente llamado en otros idiomas, otros países, francés, inglés, italiano, etc.
- Realización de una o varias video(s) de presentación para postear en las redes sociales.
- Realización de obras de arte (pinturas murales, etc.)
- Circulo de reflexión sobre el alcance y las implicaciones de este proyecto, tanto en el plano simbólico que en el plano práctico.
- Conferencia itinerante de presentación.
- Publicación en papel del presente llamado para ser distribuido en lugares elegidos.



Conclusión

Una vez que habrá leído este llamado, invitamos al lector a que se tome un tiempo para sentir dentro de sí mismo, en su corazón, la felicidad de la renovación; a tomarse el tiempo de eliminar metódica y pacientemente cada “sí, pero...” que se le ocurra, cada sombra que pretende empañar la luz de esta felicidad.

Lo invitamos a repetir este ejercicio las veces necesarias, hasta que sienta que no existen argumentos validos para no intentar esta aventura de la renovación, para no creer en ella, para no tener un poco de confianza, un poco de esperanza. Hasta admitir que esta confianza es la manifestación de una verdadera abertura de espíritu, y que lo ingenuo sería no abrirse a ella. Hasta admitir que el hecho de dejar que esta confianza se asiente en uno es la substancia misma de la transición que pedimos.

Para que ocurra la Fiesta, tenemos que ser muchos para manifestar la Felicidad de la renovación. ¡ Para que la Felicidad se manifieste, seamos creativos y locos para preparar este evento histórico !

